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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

                                                           O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, com cópia a 

senhora Maria Margarida de Matos, Secretária Municipal de Educação, 

Esporte, Cultura e Lazer, e ao senhor Igor Santos Vougado, Secretário 

Municipal de Obras, Serviços Urbanos de Apoio Viário, solicitando a 

reforma completa do Estádio Municipal Pereirão, com prioridade para a 

restauração do muro e do alambrado. 
 

                                                           JUSTIFICATIVA 

                                                                            

                                                   A comunidade aparecidense tem anseios de 

melhorias que abrangem todos os setores. Entendemos que vivemos dias difíceis, 

onde devem ser priorizadas as necessidades que estão diretamente ligadas ao bem 

estar de todos. Dentro deste contexto queremos chamar a atenção para um setor 

que traz relevantes benefícios às pessoas, que é o esporte e que está bastante 

esquecido nos últimos anos. Entendemos que o setor precisa receber todo o apoio 

necessário para que possa ter atividades desenvolvidas, especialmente com os 

nossos jovens. 

O Estádio Municipal Pereirão encontra-se 

abandonado, carecendo da execução de diversos serviços para poder ser palco de 

eventos voltados para o esporte e outros acontecimentos, que já foram sediados 

naquele campo. 

Existe a necessidade de urgente de realizar 

melhorias no Estádio Pereirão, a exemplo das arquibancadas, vestiários, nova 

pintura e, o que mais vem intrigando é a questão do muro deteriorado e o 

alambrado com vários partes destruídas. É preciso restaurar o nosso estádio 

municipal e resgatar o esporte, realizando campeonatos de futebol de campo, que 

tantas pessoas atraía ao local. 

Espero que Vossa Excelência analise com 

atenção especial este pedido, a bem de toda a comunidade aparecidense, em 

especial os esportistas. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 20 de maio de 2019. 

 

 
ALAOR BERNARDES DA SILVA FILHO 

                                                                               VEREADOR 

 


